

¿POR QUÉ LA FEDERACIÓN GALÁCTICA ES TAN PERMISIVA CON LO QUE CAUSA LOS PROBLEMAS DE LA HUMANIDAD?

Published 24 September 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. ¿Cómo están todos? Gracias por estar aquí conmigo. Espero que estén todos fuertes y bien. Soy Mari Swaruu.

Continuando del último video. Para poder hacer avanzar a la Tierra hacia una sociedad holística, el Cabal debe ser eliminado o transformado. Como muchos de ustedes recuerdan, el Cabal no se detiene en la Tierra ya que continúa hacia el espacio exterior, transformándose gradualmente en la Federación Galáctica que, sin duda, es el controlador final del planeta.

Donde termina el Cabal de la Tierra y donde comienza la Federación Galáctica es brumoso y sombrío, pero en algún momento hay un área gris donde algunos de los miembros de ese nivel son miembros humanos del alto Cabal y otros son miembros plenos de la Federación no humanos, y todos los datos sugieren que se están reuniendo en las bases de la Antártida y en los puertos estelares de la Federación allí.

Para complicar aún más las cosas, muchas personas pueden parecer humanas, pero no lo son por dentro. Algunas pueden ser extraterrestres completos que parecen perfectamente humanos, ya que son de ascendencia Lyriana, pero otras personas pueden ser de otras razas y solo usan el cuerpo biológico humano como fachada o un traje para operar en la Tierra y el ejemplo más común de estos son las razas Reptilianas que se encuentran en la Tierra y que cooperan con muchos niveles del Cabal oscuro.

Para empeorar aún más las cosas, algunos de esos reptiles utilizan varios métodos para transformarse en algo que parece humano, algunos de ellos son tecnológicos y otros son simplemente de control mental, utilizando telepatía invasiva y construcciones hipnóticas que se introducen a la fuerza en la mente y la percepción de las personas a su alrededor, usando telepatía invasiva, haciéndoles pensar que están con un humano normal, ignorando sus características físicas reales que, obviamente, son de naturaleza Reptil. Y esto por sí solo será tema para un video futuro, así que estén atentos.

El Cabal tiene que ser eliminado o cooperar con la transformación positiva de la sociedad humana pero, claro, eliminar el Cabal significa eliminar su conexión con la Federación Galáctica, lo que significa que la Federación debe cooperar plenamente. Entonces es fácil concluir que gran parte del trabajo para transformar a la sociedad humana debe realizarse fuera del planeta y por naciones estelares avanzadas y amigas de la humanidad.

Pero no se trata tanto de simplemente convencer a la Federación Galáctica de querer ayudar al avance de la humanidad. Como se conoce o dice oficialmente aquí, y quitando las partes turbias, la Federación solo supervisa como actúa la humanidad, sus necesidades y deseos como un reino aislado, y se ve principalmente como una escuela para almas. Y esa es otra gran parte que explica por qué la Federación actúa de manera tan permisiva hacia todas las cosas claramente malvadas que ocurren en la Tierra.

Afirman que todo lo que sucede en la Tierra es simplemente lo que las almas quieren experimentar durante su camino y progreso espiritual y la Federación afirma saber que si a los humanos no se les permite progresar espiritual y éticamente por sí mismos, simplemente cometerán los mismos errores y seguirán cayendo en sus problemas habituales.

Esto es parte de lo que decía en mi último video. Eliminar artificialmente los problemas de la humanidad, como agentes externos, es hacer el trabajo por ellos. Por lo tanto, se les negaría su proceso de aprendizaje, condenándolos a repetir sus graves errores.

En defensa de la Federación Galáctica, tienen un punto fuerte aquí. Los límites de lo que es aceptable dejar que la humanidad se haga a sí misma, el sufrimiento que atraviesa, ya sea necesario para su crecimiento y aprendizaje espiritual o no, como también los métodos de la Federación, aún siguen siendo muy cuestionables. Ampliando esto, podemos estudiar de cerca su forma de pensar, ya que es la razón fundamental por la que no ayudan más a la humanidad.

Primero, miren el siguiente ejemplo bíblico de esto que encaja perfectamente aquí. Se sabe comúnmente que este ejemplo está en la Biblia, pero mis datos aquí indican que fue pronunciado por primera vez por Lao Tze en China, entre 400 y 600 años antes de Cristo. Es el siguiente:

"Si le das un pescado a un hombre, lo alimentas por un día. Si le enseñas a pescar a un hombre, lo alimentarás toda la vida." Fin de la cita bíblica.

Resolver los problemas de otra persona no les ayuda a aprender como ser capaces y autosuficientes, ni les enseña a otros todas las habilidades necesarias para ser autosuficientes, como el ser capaz de resolver problemas por sí mismos y el cómo lidiar con el fracaso.

Si una institución supervisora como la Federación Galáctica ayudara a la humanidad en este momento y en su totalidad, resolviendo todos sus problemas, sería muy beneficioso para la población humana a corto plazo. Pero, en realidad, obstaculizaría su crecimiento a largo plazo, ya que se les negaría el proceso de aprendizaje y la experiencia necesarios.

Por otro lado, si asesoran a la humanidad a distancia, como dicen estar haciendo, se asegurarán de que la población humana llegue a ser lo suficientemente avanzada espiritual y éticamente como para resolver sus problemas por sí misma y crear de forma independiente su propia versión de una sociedad holística plenamente capaz. Y no solo crearla, sino efectivamente ser capaz de mantenerla así indefinidamente, sin caer en sus anteriores sistemas políticos menos avanzados, entre muchos otros malos hábitos humanos.

Haber aprendido las duras lecciones de la evolución ética y espiritual tendría un impacto directo en el tipo de sociedad que crearán para sí mismos, recordando la antigua afirmación que dice que todos los gobiernos, buenos o malos, son el reflejo directo de las personas que los integran. Dicho esto de otra manera más hiriente, la gente merece sus gobiernos.

Antes de que el oyente salte a decir que no merecen su gobierno, sí, sé que no lo

merecen, pero obviamente tú eres un alma avanzada y tu resistencia a aceptar gobiernos tal como son es precisamente el motor que impulsará el cambio positivo.

Recuerden que sus valores, así como su marco espiritual y ético, son los que están enseñando a la población humana que los rodea. Queridas semillas estelares, ustedes están ahí para enseñar dando ejemplo, desde el interior de la sociedad humana, como yo y muchos otros hacen todo lo posible para hacerlo desde fuera.

No ayudar a otros necesitados, en este caso la humanidad, entra en fuerte conflicto con nuestros valores éticos, ya que la mayoría de nosotros tenemos tendencias altruistas que están fuertemente arraigadas en nuestro interior, especialmente las personas estelares que crecieron en una sociedad holística funcional, y esto se agrava aún más cuando agregamos la naturaleza altamente empática de muchas personas estelares y sus razas.

Este es también el caso de la mayoría de las semillas estelares empáticas que exigen una resolución rápida y completa de los problemas de la humanidad, pensando que ayudarán a la gente de la Tierra.

Sin duda, ayudarlos puede hacerles la vida más fácil, al menos ahora en el presente. Pero lo más fácil no siempre es lo mejor, aunque frecuentemente asociamos lo más fácil con algo positivo. Muchas veces ayudar a alguien en el presente solo solucionará sus problemas temporalmente, pero muchas veces no le ayudará en el futuro, e incluso puede ir en contra de su desarrollo y necesidades más adelante, porque al quitarle todo el trabajo a alguien, le impide la oportunidad y la necesidad de aprender las habilidades necesarias para ser independiente.

Aprender solo a través de la observación puede ser suficiente en algunos casos, pero típicamente no es suficiente cuando se enfrentan a situaciones complicadas que pueden durar mucho tiempo, y no crea o causa una huella de aprendizaje lo suficientemente fuerte en la memoria de las personas como puede proporcionar la experiencia de lo que se está aprendiendo.

Esto significa que aprender a través de la experiencia es más importante y más transformador positivamente que simplemente aprender por observación, porque a través de la observación el sujeto no puede resolver todos esos detalles y pequeños problemas que siempre surgen mientras se realiza cualquier tarea y no se crean las nuevas vías neurológicas con tanta fuerza como cuando se aprende por experiencia directa.

Aunque lo que voy a decir puede herir los sentimientos de personas y seres altamente empáticos y altruistas que me escuchan, normalmente no estás prestando ningún servicio al quitarle todo de las manos a otra persona.

Lo que es aún peor es que esto puede crear un patrón de impotencia aprendida. Un buen ejemplo de esta última afirmación es lo que le sucede a muchos de los hijos e hijas de padres narcisistas, que primero lo sobreprotegen hasta el punto de volverlos indefensos e inútiles y sin habilidades sociales de ningún tipo. Y luego, en segundo lugar, también les crearán un fuerte sentimiento de inutilidad, inseguridad y baja autoestima en sus hijos, ya que no solo se sabrán totalmente dependientes de sus padres narcisistas, sino que también sentirán que sus necesidades y deseos reales nunca se satisfacen, no son importantes etc., obstaculizando su autoestima y fuerza vital, el impulso de avanzar en la vida, ya que siempre se sentirán inadecuados e

indignos del amor de sus padres.

En este caso que estamos estudiando hoy, la Federación Galáctica está tratando de no caer en esta dinámica destructiva entre padres e hijos, o al menos esa es su justificación oficial para actuar de manera tan permisiva. Es lo que responden cuando les hacen este tipo de preguntas incómodas.

El desamparo aprendido es un círculo vicioso tóxico que se produce cuando el sujeto se siente impotente e incapaz de controlar su propia situación y todo lo que sucede en su vida. Esto puede ser una consecuencia de que otras personas, normalmente padres sobreprotectores, le quiten todo de las manos a alguien y resuelvan todos sus problemas en lugar de dejarle hacer lo que puede y es capaz de hacer por sí mismo. Entonces, incluso cuando las intenciones de ayudar a alguien son buenas, aún así puede tener resultados catastróficos si se exagera.

Obviamente, eso no quiere decir que nunca debas ayudar, asistir o apoyar a nadie. A veces, las personas necesitan apoyo y apoyar a quienes lo necesitan es algo que todos deberían intentar hacer.

Además, la cooperación mutua y la ayuda mutua es el núcleo y la esencia de toda sociedad holística avanzada. Las personas prosperan cuando trabajan en una cooperación buena y positiva entre sus amorosos miembros.

Sin embargo, incluso en esas sociedades holísticas avanzadas, el proceso de aprendizaje práctico a través de la experiencia personal se considera una parte esencial del desarrollo de sus miembros, especialmente de sus generaciones más jóvenes, los niños, a los que desde muy pequeños se les enseña y educa para que sean capaces de valerse por sí mismos, para poder resolver prácticamente cualquier situación que se les presente durante su vida.

Espero que este video aporte alguna idea sobre cómo piensa la Federación Galáctica y por qué no interviene para resolver los problemas de la humanidad. Por supuesto, aquí omito todas las acciones y partes turbias de la Federación, pero este es el núcleo de cómo piensan y cómo ven los problemas de la Tierra.

Como he dicho antes, ven el planeta como una escuela. Pero luego debemos llegar a un acuerdo sobre cuánto es tolerable, cuánto sufrimiento es necesario o permisible, durante la curva de aprendizaje de la humanidad a través de la experiencia.

Otro punto preocupante que puedo agregar aquí es que gran parte del sufrimiento por el que está pasando la humanidad en general ni siquiera es real, es solo un teatro escenificado por los medios, diseñado para crear una respuesta emocional a las almas que tienen una encarnación allí para la experiencia de aprendizaje.

Sin embargo, gran parte del sufrimiento es real e innegable, ya que el sufrimiento de una sola persona no está bien, no es aceptable, desde nuestro punto de vista ético. Pero luego está el problema del aprendizaje a través de la experiencia del que hablé en este video que es aplicable a las sociedades planetarias y a personas individuales por igual.

Espero que les haya gustado mi video. Gracias si se quedaron hasta este punto y espero verlos por aquí la próxima vez. Denle like y suscríbanse para obtener más información si creen que este contenido es valioso.

Cúdense. Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu